

## NAUTISME / ENVIRONNEMENT : Beyond the Sea développe un projet innovant

[BEYOND THE SEA:803617166] (Siège social à Arcachon), dirigé par le navigateur Yves PARLIER développe un projet innovant respectueux de l'environnement dans le plus pur respect de l'environnement. Il s'agit de kites (ailes de traction), issu de la technologie du Kitesurf qui vise à utiliser le vent comme seule source d'énergie. Parallèlement, la société des partenariats stratégiques de recherche avec des écoles d'ingénieurs, dont l'Estia, des professionnels du Kite, ou marins, comme Maxsea, tous orientés vers l'innovation responsable. Il répond à l'appel à manifestation d'intérêt «Navires du futur» lancé par l'ADEME pour un financement de 4,4 million d'euros. [www.beyond-the-sea.com](http://www.beyond-the-sea.com)